



En el marco de la campaña 'Siente el ritmo'

El Aeropuerto de Almería ameniza la estancia de sus pasajeros con música y danza en el terminal

- **La zona de embarque se convierte en escenario improvisado para acoger hoy una quincena de actuaciones**
- **Aena lleva su compromiso con la música y la cultura a más de 20 aeropuertos de la red durante este verano**

31 de agosto de 2023

El Aeropuerto de Almería acoge hoy una quincena de actuaciones de danza y música, con los que ameniza la estancia de los pasajeros en el edificio terminal.

Estos espectáculos, que han arrancado a primera hora de la mañana, se desarrollan en la zona de embarque, donde los viajeros pueden disfrutar de las propuestas del dúo Color Fellas (hip hop, break dance y electro funk), el actor Tony Blaya y el grupo de baile Víctor Campos.

El grupo de baile alternará dos coreografías propias -'Embrujo Flamenco' y 'Willkommen'- con otros números en los que propiciará la interacción con los pasajeros, en colaboración con Tony Blaya.

Todos ellos ofrecen varios pases en diferentes horarios, con el objeto de llegar al mayor número posible de usuarios.

Compromiso con la música

Esta actividad se enmarca en una campaña que Aena ha lanzado este verano bajo el título 'Siente el ritmo', que está llevando a más de 20 aeropuertos de la red su compromiso con la música y la cultura en general.

Nota de prensa

Bajo el lema “Vive la música en cada rincón del aeropuerto”, las acciones de esta campaña no sólo están orientadas a optimizar la experiencia del pasajero en su tránsito por las instalaciones, sino también a fomentar el disfrute de la oferta comercial y de restauración existente en las mismas.